



FESTIVAL DE TEATRO CLÁSICO DE CACERES

El actor Rafa Núñez sustituye a José Antonio Sayagués al frente del reparto de *Soñando a Cervantes*

La obra de la compañía extremeña Teatrapo, escrita por Miguel Murillo, se representa el 30 de junio

Cáceres, 26 de mayo de 2017

El actor conquense Rafael Núñez sustituirá a José Antonio Sayagués al frente del reparto del montaje de *Soñando a Cervantes*, que se representa en el Festival de Teatro Clásico de Cáceres el 30 de junio. Sayagués, intérprete del personaje de Cervantes, deja el papel en esta función por motivos personales.

Este espectáculo, escrito por Miguel Murillo en torno al autor de *El Quijote*, es uno de los cuatro extremeños que ha programado el festival de Cáceres. Lo dirige José Fernando Delgado al frente de la compañía Teatrapo.

Rafael Núñez, nacido en Cuenca en 1958, tiene una larga experiencia profesional en el teatro desde sus primeros papeles en el 2000 hasta la actualidad. Ha intervenido, entre otras, en obras como *El pisito*, de Rafael Azcona; *El balcón*, de Jean Genet, o *Un enemigo para el pueblo* de Henrik Ibsen. Sus trabajos más recientes los ha hecho el pasado año en *La tempestad*, de William Shakespeare, y *Venganza fraternal*, de Víctor Boira.

En televisión se le ha podido ver en series como *Águila Roja*, *Centro médico*, *Vis a vis* o *Amar en tiempos revueltos*. Fue nominado como mejor actor principal por su papel de Don Friolera en *Los cuernos de don Friolera*, una producción del Teatro Español.

Más información:

Toñi Escobero

Tlf: 630 455 545 / E-mail: tescobero@gmail.com

prensaclasico@granteatrocc.com